

Maestro Jaime Cházaro Arellano

El maestro Jaime Cházaro es violinista de la orquesta Sinfónica del Estado de México desde el 19 de junio de 1984 (casi 31 años). Inició sus estudios vocacionales de Música en el conservatorio de Música y declamación del estado de Puebla con el maestro Celerino Ramos, posteriormente en la escuela de perfeccionamiento vida y movimiento del conjunto cultural Ollin Yolizti con la maestra Johana Maňkovska, y en la facultad de Música de la Universidad Veracruzana bajo la cátedra del prestigiado maestro Stanislaw Kawalla.

Ha trabajado en las orquestas sinfónicas de Xalapa, Nacional, de Aguascalientes, de Guanajuato, de Puebla, de Hidalgo, de Acapulco, filarmónica de la ciudad de México entre otras y bajo la dirección de prestigiados directores de orquesta.

También se desempeña como docente y es integrante de la orquesta de cámara de la UAEM.